

Antrag Nr. 16-O-11-0090

FDP

Betreff:

Verbindung Linie 4 über Fußweg Simeonhaus / Langendellschlag [FDP]

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion

Die ESWE Verkehr soll beauftragt werden, eine Bürgerbefragung im Bereich Langendellschlag /Hasenspitz/ Kohlheckstraße/Physikerviertel, ob Bedarf zum Durchzug der Linie 4 zwischen Simeonhaus über den Langendellschlag (verbunden derzeit durch einen abgesperrten Fußweg, der breit genug sein sollte, einen Bus durchzuführen) besteht.

Begründung:

Derzeit verkehrt die Linie 4 an der Haltestelle Langendellschlag sehr unregelmäßig. Dadurch sind ältere Mitbürger sowie schulpflichtige Kinder bis zu 15 Minuten strammem Fußweg bergauf von der nächsten Haltestelle entfernt. Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 27.09.2016